



PULSOPOLÍTICO

**NO VE AMLO VIOLENCIA
POLÍTICA-ELECTORAL**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

A pesar que hasta ahora más de media docena de candidatos o aspirantes a cargos de elección han sido asesinados e integrantes del personal del INE han resultado agredidos o son amenazados por grupos criminales en distintas entidades federativas, el Presidente declaró ayer que no ve que “se desate la violencia política-electoral”, en respuesta a la advertencia de Citibanamex de que hay una alta probabilidad de que el crimen organizado intervenga en la próximas elecciones.

Sostuvo que “no hay nada que temer”, que sus opositores están queriendo que se enrarezca el ambiente político, pero que “una cosa es la delincuencia y otra la autoridad, que antes era lo mismo, pero ya no está Calderón ni García Luna”, lo que obliga a preguntar cuántos asesinatos más tendría que haber para reconocer la complicada situación actual.

DE ÉSTO Y DE AQUELLO...

Por fin, la alarmante escasez de agua en la capital de la República y en varios estados fue abordada por el Presidente al anunciar que se perforarán pozos en la zona del aeropuerto Felipe Ángeles y municipios de Hidalgo y el Estado de México para traerla y que no falte en esta capital, ya que cuando se construyó el AIFA se descubrió que existe un acuífero.

Aprovechó para asegurar que la oposición política busca sacar provecho en plena temporada electoral que es, justamente, de lo que se quejan habitantes de alcaldías del centro y oriente de la capital, de hacer lo mismo, frente al próximo proceso electoral, al no atender con celeridad las fugas.

Dijo que “hasta Calderón que está en España está hablando de la escasez de agua porque están queriendo politizar el asunto”, y mencionó a Santiago Taboada, candidato opositor a Jefe de Gobierno de CDMX, que es la mayor amenaza para la morenista Claudia Brugada, como uno de los que lo hacen para ganar votos.

La Corte avaló la convocatoria que el gobernador emecista Samuel García había impugnado para designar al nuevo Fiscal General. Al mismo tiempo, invalidó la lista de 63 aspirantes, aprobada por la Comisión Anticorrupción del Congreso, por incumplir requisitos, y ordenó reponer ese procedimiento con otros candidatos.

Contraste fotográfico de las virtuales candidatas presidenciales: mientras Claudia Sheinbaum aparece al lado de *El Canelo* Álvarez, Xóchitl Gálvez está con el Papa Francisco, durante su visita al Vaticano.

La consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, respondió al PAN que ese organismo sí ha cumplido con generar mapas de riesgo y protocolos de seguridad, que en el blanquiazul no ven.

Nuevo paro nacional de transportistas, hoy, para exigir un alto a la violencia y asesinatos de conductores.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
@MXPulsoPolitico